SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

San José- Dia Festivo 19 de marzo

Después de la Santísima Virgen María, San José es el santo más venerado en la Iglesia Católica por ser el padre adoptivo de Jesús y esposo de María. Su festividad tradicional es el 19 de marzo.

La vida de San José se describe en los evangelios, especialmente en Mateo y Lucas. Nació en Belén y se le describe como descendiente del rey David.

María estaba comprometida con José, pero estaba embarazada del niño Jesús antes de que José la acogiera en su casa. Según la ley judía de la época, María podría haber sido lapidada si se creía que había sido infiel a su prometido. Un ángel del Señor le dijo a José que acogiera a María en su casa, que el niño había sido concebido por obra del Espíritu Santo y que su nombre sería Jesús.

Tras el nacimiento de Jesús en Belén, en otro sueño, José recibió la orden de llevar a María y a Jesús a Egipto y permanecer allí hasta que la matanza de recién nacidos perpetrada por Herodes llegara a su fin con la muerte de este. José, María y Jesús regresaron a la región de Galilea y se establecieron en Nazaret, donde José enseñó a Jesús su oficio de carpintero. La última mención de José en los Evangelios se produce cuando, en su peregrinación a Jerusalén, él y María buscaron frenéticamente a Jesús perdido en Jerusalén y lo encontraron en el Templo (Lucas 2:42-52).

San José fue declarado santo patrono y protector de la Iglesia universal por el Papa Pío IX al clausurar el Primer Concilio Vaticano en 1870. También se le considera un modelo espiritual para las familias, y la doctrina cristiana destaca con frecuencia su paciencia, perseverancia y trabajo duro como cualidades admirables que los cristianos deben tener en cuenta y adoptar. Es el santo patrono de los padres, los padres adoptivos, los esposos, los no nacidos, los trabajadores en general y la justicia social.

San José es el santo patrono de varios países, como Canadá, China, Corea, México y Perú. Muchas ciudades, pueblos y otros lugares también llevan su nombre. y se ha observado que la forma española de San José, San José, es el nombre de lugar más común en el mundo.

Fuente: ICSC

CATOLICISMO 101: John Donahue presenta la vida del Beato Carlo Acutis y su exposición de milagros eucarísticos de todo el mundo.

Acompáñenos **el jueves, 3 de abril a las 7 p. m.** en el Centro de Vida Parroquial para **Catolicismo 101** con John Donahue, fundador y creador de contenido de Truthcharting.com. John nos hablara sobre el Beato Carlo Acutis, su vida y el sitio web que creó Carlo, que cataloga más de 150 milagros eucarísticos de todo el mundo. El Beato Carlo es el próximo "Patrono del Internet" quien será canonizado. Después de escuchar la presentación de John, tendrá la oportunidad de visitar la exposición de milagros eucarísticos basada en el sitio web de Carlo, ¡aquí mismo en la Preciosísima Sangre! ¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Marzo 18/19 - NO CLASE

Marzo 25/26

-Ministerio Juvenil-

http://www.oviedocatholic.org/youth/

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Marzo 30 – Noche Juvenil

MINISTERIO JUVENIL - ESTACIONES DE LA CRUZ (VIACRUCIS)

El **viernes, 11 de abril a las 7 pm** están invitados al Vía Crucis en Vivo. Esta reflexión en oración está orgullosamente producida y dirigida por adolescentes en nuestro programa del Ministerio Juvenil de la escuela secundaria. ¡Ven y únete a este conmovedor evento!

HORA SANTA DE ADORACIÓN

La Parroquia de la Preciosísima Sangre los invita a una Hora Santa Adoración al Santísimo en español. **Venga el lunes, 17 de marzo de 6 PM a 8 PM en la capilla.**

Habrá música, meditación y oración. Pase una hora de adoración con Nuestro Señor ¡Todos están bienvenidos!

LITURGIA DE RECONCILIACIÓN DE CUARESMA

Ser transformado por el amor de Dios a través del Sacramento de la Penitencia. Prepararse para la Cuaresma celebrando el Sacramento de la Reconciliación.

miércoles, 2 de abril a las 7pm -En el Centro de Vida Parroquial

ESTACIONES DE LA CRUZ (VIA CRUCIS)

Todos los viernes en la noche durante la Cuaresma únase a rezar con nosotros. **6:30 PM Inglés / 7:15 PM Español**

VIA CRUCIS- EL CAMINO DE LA CRUZ EN VIVO!

Acompáñenos a vivir la pasión de nuestro Señor Jesucristo que se llevará a cabo el **Viernes Santo, 18 de abril a partir de las 6 PM** en el jardín de nuestra parroquia.

EXPOSICIÓN DE MILAGROS EUCARÍSTICOS

Acompáñenos a presenciar una colección de eventos extraordinarios y fenómenos inexplicables que sirven como señales de la presencia real de Cristo. Esta exposición itinerante, similar a un museo, presenta fotografías y descripciones históricas de milagros eucarísticos reconocidos por la Iglesia Católica. La exposición, diseñada y creada por el Beato CARLO ACUTIS, estará disponible en nuestra parroquia del 4 al 11 de abril y presentará información sobre aproximadamente 50 de los más de 150 milagros eucarísticos documentados en todo el mundo. Para obtener más información sobre la exposición y la vida de este extraordinario joven, visite

oviedocatholic.org/eucharistic-miracles

¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

LAS SIETE PALABRAS - MIERCOLES, 16 DE ABRIL - 7 PM

Cuando Jesús estaba en la cruz, pronunció siete frases de gran significado para aquellos que contemplan su pasión y muerte. Hoy, recordamos sus Últimas Siete Palabras, las cuales han sido muy usadas en los sermones de Viernes Santo. La tradición comenzó en el siglo XVII por un Sacerdote Jesuita en Perú, de nombre Francisco Del Castillo. Él, desarrolló un servicio de meditaciones basado en las últimas palabras de Jesús y en la devoción se difundió alrededor del mundo. Las últimas palabras de Jesús, tal como aparecen en el Evangelio, se volvieron parte de la tradición cuaresmal de la iglesia. Estas, a menudo, incluye música, rezos o reflexiones.

En las próximas semanas, publicaremos extractos de "El Discípulo Digital, Carlo Acutis, y la Eucaristía", un cómic de Voyage Comics, que nos dará una idea de la vida y el legado de Carlo Acutis, quien pronto será llamado el Santo Patrón de Internet cuando sea canonizado el 27 de abril de 2025.

COLECTA DE ALIMENTOS

El Ministerio de las Preciosísimas Mujeres está patrocinando una colecta de alimentos para apoyar la despensa de alimentos de HOPE Helps en Oviedo. Los artículos se recogerán después de Misas el 16 de marzo. Por favor no traiga artículos a la oficina ya que tenemos almacenamiento limitado. Los alimentos necesarios son:

Cereal, frío o caliente Frutas enlatadas
Frijoles enlatados/secos Sopas estilo con trozos
Proteínas/Carnes enlatadas Aceite de cocina
Alimentos secos para el desayuno salsa de espagueti

Bebidas Suplementarias Nutricionales

Bolsas con cierre superior Cuarto de galón/galón

VEN Y MIRA - OICA

¿Has estado viniendo a misa, pero no eres católico? ¿Estás buscando respuestas a tus preguntas de fe? ¿Anhelas una relación más profunda y cercana con Dios? Si es así, lo invitamos a profundizar en la fe católica. Las sesiones de investigación para el proceso de Iniciación Cristiana (OICA) están en curso.. Lo invitamos a aprender lo que creen los católicos en un ambiente abierto, informal y acogedor. Ven y mira... CONTACTO: Donna Scimeca 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org.

LA MEJOR CUARESMA DE TODAS

¡Inscríbete en el programa **Best Lent Ever**, un programa de correo electrónico que lo guiara por una increíble aventura de 40 días para ayudarle a ser la mejor versión de su ser!

Comenzando el 5 de marzo (Miércoles de Ceniza) hasta el domingo de Pascua, Matthew Kelly le ayudará a identificar lo que se interpone entre usted y la felicidad y qué hacer al respecto. Para inscribirse visite: www.BestLentEver.com

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscríbase en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

MPB EN LA APLICACIÓN HALLOW

¿Sabías que Most Precious Blood se ha asociado con Hallow, la aplicación de oración numero #1? A través de la oración y la meditación católicas, Hallow ayuda a las personas a acercarse a Dios y encontrar la paz. Todos los feligreses, tanto los suscriptores como los que usan la versión gratuita, están invitados a formar parte de la página parroquial de Most Precious Blood en la aplicación. Allí, pueden crear un perfil, compartir pedidos de oración y participar en desafíos de oración parroquial. Para unirse, visite hallow.com/parish, luego busque nuestra parroquia y siga las instrucciones. Si es nuevo en Hallow, se le ofrecerá una prueba especial de \$1 que le dará acceso a todo el contenido premium de la aplicación. Si desea renunciar y permanecer en la versión gratuita, simplemente presione "X" en la pantalla de prueba de la aplicación y tendrá acceso a nuestra página parroquial.

ROSARIO POR EL CLERO

Durante este año del Jubileo de la Esperanza, y en celebración de nuestro 20 aniversario como parroquia de la Preciosísima Sangre, considere rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores. Utilice el enlace para registrarse. Asegurémonos de que todos los días alguien de nuestra comunidad de la Preciosísima Sangre rece un Rosario por el clero. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos! www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

- 1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
- 2. Dar en línea yendo al oviedocatholic.org/giving
- 3. Envíe un mensaje de texto: envíe la cantidad de su donación
- * al 407-917-7165 * Debe incluir el símbolo \$ al donar

PESCADO CUARESMAL

La Hermandad de Hombres y jóvenes del ministerio de escuela secundaria organizarán nuestras **comidas anuales de Pescado Cuaresmal el 28 de marzo**. Los boletos de comida están en venta después de las misas este fin de semana o en nuestro sitio web **oviedocatholic.org/lenten-fish-fry**..; Marque sus calendarios y únase a nosotros!

SUBASTA DE POSTRES

¡Nuestro Ministerio de Jóvenes llevará a cabo una subasta de postres durante nuestros eventos de Pescado de Cuaresma el viernes 28 de marzo! Si desea donar productos horneados para la subasta, comuníquese con Shannon Zahn, en szahn@oviedocatholic.org.

**Para más información acerca de los eventos en nuestra parroquia, por favor consulte el boletín en inglés*

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana III Domingo de Cuaresma 23 de marzo, 2025

 1ra. Lectura:
 Genesis
 15, 5-12.17-18

 2da. Lectura:
 Filipenses
 3, 17-4, 1

 EVANGELIO:
 Lucas
 9, 28-36